

3e édition du Club Curious Lab', "Ville et Numérique"



CD92/OLIVIER RAVOIRE

Le mardi 6 février se tenait la troisième édition du « Club Curious Lab' » sur la thématique « Ville et Numérique ». Ce rendez-vous fut l'occasion de rencontres et d'échanges sur les pratiques numériques entre les élus et agents des différentes villes du département. 18 communes étaient représentées.

La matinée du « Club Curious Lab' » met en lumière les bonnes pratiques et facilite l'interaction entre experts, élus et agents territoriaux sur les problématiques traitées par le Curious Lab'. Plusieurs défis des villes portaient sur l'usage du numérique et de la data. Le numérique s'est largement développé ces dernières années en se diffusant dans toutes les structures de la société. L'intensification de son utilisation a des impacts sur l'organisation, sur les métiers, sur les infrastructures connectées, forçant donc à une meilleure maîtrise et une meilleure compréhension de ces dernières et une diffusion mieux réfléchie, tout en respectant une utilisation éthique et respectueuse de l'environnement.

La première partie de la matinée a consisté en des présentations d'experts du numérique : la présentation de Jacques Priol, président de CIVITEO et fondateur de l'Observatoire Data Publica sur « la donnée comme brique de la Ville », de Morgane Colombert, directrice des études et partenariats d'Efficacity sur « La Smart City, une clé de coordination des énergies » et enfin, de Martial Chevreuil, président d'ATEC ITS France sur « La Smart City au service des mobilités ».

La deuxième partie de la matinée a permis d'intensifier les échanges, entre communes et avec les experts présents, autour de trois tables rondes :

- L'enjeu de la donnée pour les Villes
- Les mobilités connectées
- Le rôle du numérique en matière environnementale

Cette matinée, Club du Curious Lab', aura donc été l'occasion, pour les 18 communes présentes de bénéficier, d'une part, de l'expertise de spécialistes du domaine numérique, et d'autre part, de confronter leurs difficultés ou réussites avec les communes voisines et dialoguer sur des pistes de résolution ou d'amélioration. Une synthèse des échanges sera produite et publiée dans les semaines à venir.